



# Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica

[www.elsevier.es/eimc](http://www.elsevier.es/eimc)



Fe de errores

Fe de errores de «La proteómica, un nuevo reto para la microbiología clínica»

Erratum of «La proteómica, un nuevo reto para la microbiología clínica»

Aida Pitarch y César NombelaConcha Gil\*

Departamento de Microbiología II, Facultad de Farmacia, Universidad Complutense de Madrid, Instituto Ramón y Cajal de Investigación Sanitaria (IRYCIS), Madrid, España

En el artículo «La proteómica, un nuevo reto para la microbiología clínica» (Enferm Infecc Clin. 2010;28(8):489–491, se ha detectado un error en la página 489, segunda columna, línea 29:

*donde dice:* “. . .temprano orientado por sexo o especie, contribuyendo a reducir. . .”

*debe decir:* “. . .temprano orientado por género o especie, contribuyendo a reducir. . .”

Véase contenido relacionado en DOI:[10.1016/j.eimc.2010.08.001](https://doi.org/10.1016/j.eimc.2010.08.001).

\* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: [conchagil@farm.ucm.es](mailto:conchagil@farm.ucm.es) (C. Gil).